

Ressort: Finanzen

Deutsche Post baut 2000 Elektroautos im Jahr

Berlin, 02.04.2016, 10:51 Uhr

GDN - Die Deutsche Post wird zum Autobauer. Nach dreijähriger Testphase geht der selbst entwickelte Transporter "Streetscooter" in Serie.

2.000 Fahrzeuge sollen 2016 vom Band rollen, berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus". Nach und nach wird das Unternehmen bis zu 30.000 Fahrzeuge seiner Zustell-Flotte durch den gelben Transporter ersetzen. Die moderne Postkutsche soll demnach bald bundesweit in der Auslieferung von Briefen und Paketen eingesetzt werden. Mittelfristig plane die Post gar, ihre Autos an Dritte zu vermarkten. "Es gibt Anfragen. Im Moment brauchen wir die Produktionskapazitäten aber selbst", erklärte Paketvorstand Jürgen Gerdes. Die Post sieht sich mit dem eigens entwickelten Elektroauto als Gegenstück zum E-Auto-Pionier Tesla. "Die bauen hochwertige Fahrzeuge für Privatkunden, wir können preisaggressive Werkzeuge für Geschäftskunden bauen", so Gerdes.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70317/deutsche-post-baut-2000-elektroautos-im-jahr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com